

VINCENT FERRER

- Diplômé en ostéopathie, D.O.
- Diplôme de premier cycle du Collège d'Études Ostéopathiques de Montréal (2016)
- Membre d'Ostéopathie Québec
- 4 ans d'expérience

Vincent a découvert l'ostéopathie en France il y a plus de 20 ans. L'approche unique de cette thérapie et les bénéfices obtenus ont cultivé en lui un intérêt marqué pour le mouvement et le bien-être.

Il entreprend alors en 2012 ses études en ostéopathie au Collège d'Études Ostéopathiques de Montréal où il complètera son premier cycle en 2016. Il a suivi par la suite, différentes formations continues afin de répondre à la notion de globalité propre à l'ostéopathie. Il a notamment suivis en 2017 « Le structurel conjonctif » par David Lachaize D.O, « L'approche ostéopathique en gériatrie » par Philippe Druelle D.O et « Le viscérale conjonctif » par Régis Ansquier en 2019.

Vincent travaille donc avec une clientèle diversifiée, dès 3 ans, pour tout type de problématiques et de profils.

Lorsque vous rencontrez Vincent, son objectif est de vous redonner de la capacité de mouvement et donc de l'autonomie, afin d'atteindre pleinement et en confiance les objectifs de chacun. Enfin, l'écoute et l'empathie lui permettent d'adapter ses interventions et conseils selon vos besoins.